

Senapred declara 4 alertas tempranas por eventos masivos en comunas de la región

PREVENCIÓN. Las medidas fueron tomadas en Puerto Montt, Castro, Cochamó y Calbuco. El objetivo es contar con protocolos de acción ante distintos escenarios.

Cuatro comunas en la Región de Los Lagos fueron declaradas en Alerta Temprana Preventiva por los eventos masivos contemplados para esta semana y lo que resta de febrero y que van a concitar el movimiento de gran cantidad de espectadores.

En consideración a los antecedentes proporcionados por las comunas de Puerto Montt, Castro, Cochamó y Calbuco que suponen un aumen-

to del riesgo a la población bajo los diferentes eventos culturales y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional y la Dirección Regional del Senapred se declaró una Alerta Temprana Preventiva por evento masivo, las cuales se encuentran vigentes y hasta que las condiciones así lo ameriten.

Cristian González, director regional (s) de Senapred, sostuvo que la medida considera la articulación con distintas instituciones locales y regionales,

incluyendo Senapred, Carabineros, la Armada, el Cuerpo de Bomberos, Departamento de Salud Municipal y Seguridad Ciudadana. "Además se establecen protocolos de acción ante distintos escenarios de riesgo", anotó.

A juicio de González, la declaración de esta alerta "se constituye como un estado de reforzamiento de la vigilancia, mediante el monitoreo riguroso de las condiciones de riesgo y las respectivas vulnerabilida-

des asociadas a la amenaza, coordinando y activando al Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Sinapred) con el fin de actuar oportunamente frente a eventuales situaciones de emergencia".

La jefa de la Unidad Regional de Alerta Temprana, Claudia Cordero, explicó que el objetivo central es mantener un monitoreo permanente con todas las comunas de la región, "pero particularmente con



EN PARGUA, COMUNA DE CALBUCO, IGUAL HAY MASIVAS ACTIVIDADES.

aquellas que tiene programado eventos masivos, por cuanto reforzamos la vigilancia de los sectores de mayor vulnerabilidad a fin de evitar situaciones de riesgo para la población".

Observó que lo recomendable para la población es que identifiquen las vías de evacuación "y (de esa forma) coordinar un punto de encuentro con sus acompañantes".